

Paul の文章

章 1

Paul は 1 つのほとんどすべての使徒のイエス・キリストの引用はまだ彼の意味は、神が実際に何を意味から認識できないようにそんなに誤解されています。

Paul は異邦人のためにイエス・キリストの預言です。としてすべての神の預言者イエス指示する Paul Paul が書き留めてし、イエスが言ったから学ぶことを将来の世代のために彼を公開します。Paul の文章で書かれていた元の言語は、古代ギリシャ語をされ、以来ほとんどの世界現代言語に翻訳されています。残念ながら、翻訳の過程でサタン影響を与えた、元の意味からの変更を現代の翻訳の多くを引き起こしています。このため、私はこの神と元のギリシャ語を使用して、正しい現代単語を決定する最高の Paul が書いたものの真の意味を与えることによって私に与えられた Paul の文章の説明を提供します。

ソールの変換

Paul は、サウルは、エルサレムの神殿の長老たちの熱烈で熱心な学生として始まります。よう彼は高学歴人の紀元 1 世紀の彼の年齢にして今日は時間です。

そしてサウルは、まだ息を threatenings と、主の弟子たちに対する虐殺祭司、行き、彼の希望を彼が男性か女性かどうか、(キリストの信者) の見つかった場合彼がバインドされたエルサレムをもたらすかもしれないシナゴークにダマスカスへの手紙。行為 9:1-2

ソールは寺院の若い僧侶と彼の義務と訓練の一部として彼はイスラエル共和国の国民の聖書の解釈の最高機関である高等評議会の会議中に存在する機会。このような 1 つの会議の間に変えられたキリストの若い男の裁判に証人ソールだったもの証人 Stephen、(行為 7:54-59)、救世主と高等評議会の命令に反して、キリストとしてイエス・キリストの彼の証言によって死に投石された人の名前します。

まだ息を threatenings、主の弟子たちに対する虐殺、彼の義務の一部としてソールは彼らが迫害、拷問、殺害だけでなくイエスの証人を説教し、それによって引き起こされる人を求めるでしょ

う。イエスの信者を破壊するための彼の熱意の完全ソールに尋ねた高司祭彼の希望は、シナゴグにダマスカスへの手紙と高等評議会の前に神の顔の正義をエルサレムの外からのものをもたらすために。

ユダヤ人をサタンの力

ソールの熱意に視点を与える次がわかるなあ

ドラゴン女性と、獄吏し、イエスキリストの証言を神の戒めを守り、彼女の種子の残骸との戦争に行きました。啓示 12:17

前に、この節の説明を与えているが、私に従事は何ソールに関連してもう一度それを説明したいです。

ドラゴンは、サタンと彼の価値がある (極端な怒りと憎悪を持つ)、イエスと成長のチャンスがある前にそれを破壊する欲求によって確立された信仰を持つ。

女性はキリストの教会またはイエス・キリストによって教えられる信仰によると神に礼拝をささげる集会の人々。この教会、人々、(女性の種子)、魂をサタンの努力を破壊するための集会です。

ソールと彼のような他の人はツール トラフ サタンが影響を与える人と彼の破壊を実行するコントロールとサタンは最初、この破壊を試みます寺長老を通じてです。寺長老を信じてイエス・キリストの信者を破壊する彼らの試みに神の神聖な仕事をやっているが、彼らの仕えるサタンイエスの語られた真理から、失明、ためです。

税関と代々、確立されたユダヤ人の伝統は法律と神の言葉よりも寺の長老たちによって支持するより重要になっています。すべてのイエスはイエス・キリストの時間の間にだった、または新約はまだされてないが旧約聖書で書かれている聖書でサポートできること。

したがって、こと与えられた寺の長老たちは、その都市でイエスの信者の彼の破壊を行うためにシリアのダマスカスにソールの旅からの手紙まだ考えて彼は神の仕事をしています。

ダマスカスに Paul の旅

声を聞いた

そして彼が旅、彼はダマスカスの近くなった: 突然そこ光ってラウンド彼の天からの光と:、彼は地球に落ちたし、聞いて、声かれ、サウル、サウル、なぜ私なたを迫害?行為 9:3-4

ダマスカスへの彼の旅の間は、ソールは、彼の仲間のいずれかからない話されている声を聞きます。

彼(ソール)氏「人アートなた、主よ?」言われた、"私は persecutest 汝イエス: なたれろをキックするは難しい」。行為 9:5

これは、ソールにイエス・キリストから与えられたビジョンです。ここで使用される単語「とがめ」の意味: 突然の強い不安を感じる誰か罪悪感や恥のため、サウルが彼の良心と戦っていることを私に示唆しています。

覚えている: ソールは、Stephen の試みを目撃したし、そのすべての Stephen と聞いています。この「呵責」の単語の使用示唆私に頓着なくダマスカス ソールは、Stephen の証言に多くの思考を与えていた、おそらくこれはイエスの信者の彼の迫害の義の質問にソールの原因を与えた。神は、男性の心の中に見ることができるので、私はお勧め、神イエスのソールのイエス・キリストの教えの信念への変換を達成するためソール、前に自分自身をマニフェストに見るサウルの心の葛藤を選んだ。

彼(ソール)震えていると驚いて言った、「主よ、何あなたがあるやる?」主は言われた、「市に行くと発生、言われなければならないなたあなたが行う必要があります」。行為 9:6

ソールの場所に身を置くあなたはあなたが神の仕事をしているし、迫害と説き、多くの世代にわたって寺長老たちによって確立された伝統に反して崇拜者の実行で正当化されると考えています。この仕事を続ける旅行している、あなたの声を聞くどこから出て、尋ねると、「なぜ私を迫害するか?」あなたについて確実ではないが、それが私の注意を得るし、私に大きな時間を怖がらせます。でもそれ以上に、この音声では、イエスキリストは、非常に人間を破壊するために着手する、その教えであることを指示します。

他の目撃者

同行していた男性が何処ともなく、声を聞くが、誰も見えない。行為 9:7

サウロの同行者は声を聞くが、それは彼が話して、ダマスカスで、彼らに遭遇する他の人がこれらの証人のためソールの変換を信じるようにソールがこのイベントの証人を持っていると言うことですが表示されません。私がしばしば回と思ったこれらのソール、どこ彼らがさらに変換されますが、それらに関する聖書の議論は以上で旅の人。

ソールが盲目になった

ソールは大地から生まれたと彼の目が開かれた時彼は男を見なかったと、手によって彼を導いたダマスカスに彼を連れて来た。行為 9:8

ソールは短時間の後を信じていない証拠として、彼は彼が見ていたし、聞いて、神イエスは彼からサウロの光景を削除します想像していた。あなただけを想像していた、可能性がありますは表示されなくなり、念のためそれが夢じゃなかったときを考えることは困難ででしょう。

彼は3日目がなく、どちらを食べるか飲む水もないです。使徒の働き 9:9

どこを発見したソールの変換のこのアカウントでイエスは、彼はイエスキリストに彼と言えよのこのビジョンを持っていた後、あなたが見ることができる高速ソール、ソールの3日間は必要な。中東の暑さで水なしで行く3日間は危険であり、死が、非常に少なくともつながる可能性がありますのためにそれを残すあなたの体弱い。

ダマスコのアナニヤ

ダマスカス、アナニアという特定の弟子があった彼に言った主のビジョン、「アナニヤ。」彼は言った、「見よ、私はここでは、主。」主は言われた、「発生、ストレート、と呼ばれる通り行くし、、ユダの家の1つと呼ばれるソールタルススでお問い合わせ: 見よ、彼はprayeth、そしてビジョンに来て、アナニヤという名男を見た彼彼手を入れて彼は彼視力を受け取ることがあります。行為 9:10-12

ソールと彼とのそれらのだけではなく記載されているイエス・キリスト、しかしこのダマスコのアナニヤからこのビジョンに目撃されているあなたが見ることができるここではイエスの弟子と

して。イエス・キリストからのビジョンに追加された証人はまだソールは、彼が改装した他の弟子たちを示す必要があるもう一つの証拠です。この追加のビジョンがなければ、ソールが受け入れるか、キリストのダマスカス会衆によって信頼を与えられるかどうかはわからない。

なぜソールですか？

アナニヤが答えた、「主よ私彼エルサレムなた聖徒にしたこの男、どれほどの悪の多くが聞いたことが: ここで彼はすべての汝の名を呼ぶことをバインドする祭司から縛らんと。行為 9:13-14

アナニヤは、ソールに関しての彼の懸念の声し、ソールを行って彼の理解誰とどのような悪のサービスを認めています。何が起きているのだと思います。アナニヤは、ビジョンが与えられ、このビジョンで彼はイエスによって語られたこのソール、アナニヤはどのソールはイエスの教えや、アナニヤ質問ソールのアプローチを彼のためになるかもしれない方法が賢明に従うを迫害意識を模索します。

イエス・キリストによって油注がれたソール

主は言った、「しかし、「汝の道を行く: 彼は選ばれた船舶わたし異邦人と王、とイスラエルの子供たち前に私の名前を負担する: どのように偉大なもの彼私名前のために苦しまなければならぬ彼供えをされませぬ。行為 9:15-16

アナニヤの懸念のための同情からイエス・キリストでは、神によって選ばれたソール、異邦人として王、イスラエル共和国の子供イエス・キリストによって確立されるそれが信仰を説く彼(ソール)の作業になりますをについて説明します。それはこれらの保証のために与えアナニヤ神-イエスから視野のアナニヤは彼が招かれたこと。

覚えている: アナニヤでしたソールとのそれらの1つ彼はビジョンを持っていた。アナニヤは、イエス・キリストから受け取るビジョンは別です。アナニヤソール神からビジョンを受信していたが、イエスと他の誰かからではなく、初めてそれを学習したと思います。

ダマスカスのユダ

とアナニヤは、彼の方法で行ったし、家に入ったし、言った彼に彼の手を入れて、"なた登場した兄弟サウルは、主も、イエスキリスト、汝のようにふるえて、つかわされたこと、そのなた mightest なたの目を受信、聖霊で満たされる」。行為 **9:17**

アナニヤ、彼は、イエスの忠実なしもべはユダがストレートと呼ばれる街に住んでいる人の家に行くし、彼はイエス・キリストからビジョンによって行うように指示されたソールに手を産みます。

たいポイントをこのユダの忠実なユダヤ人は、ソールが、寺のエリートのメンバーに部屋を与えたに違いない、イエスの弟子ではないです。アナニヤはこのユダヤ人の家に入るし彼がように、ソールに話すのために明らかにこのユダヤ人は、ユダ、アナニヤの次の true。これらは、キリストの信者のための危険な時代であり、アナニヤは彼にイエス・キリストによって与えられたことを果たす上で彼の勇気を明らかにします。アナニヤ神イエス・キリストによって彼に与えられた命令を遂行する上で自分の人生をリスクします。これは私には、どれだけ強力な彼の信仰と彼の意志を神の意志を遂行するために彼自身の生命を危険にさらすあなたと私を示しています。

すぐに彼(ソール)の目から鱗をされていたとが落ち: 彼は、直ちに、視力を受け取ったが生じた、洗礼を受けた。肉を受け、彼は強化されました。その後、ソールダマスカスにあった弟子と特定の日であった。たちまち彼は彼が神の息子であるシナゴグのキリストを説教と。行為 **9:18-20**

男ここで話されているユダがまた変換された場合を知りたいです。結局間違いないが聞いたすべてのソールのこのビジョンに目撃者の証言のように過ごしていた言葉、あたかも薄い空気と彼の家に来て、イエス・キリストの彼自身のビジョンとえばこのアナニヤに目撃します。ユダも変換されているイエス・キリストのような証拠と考えます。私だろうが追われて、ユダをされていた場合とは思わないが、この質問への答えを与える聖書の言及がないが表示されます。

私は聖書を読んで、言葉だけ読まない、神を許可したいの生活単語 enwrap イベントの話されている自分自身を置く私に私がそこにいたかのようにイベントを体験するを自分自身が可能それが起こっていた。上記はの話されているこれらのマインドセットについて質問をすることによってこれを達成する方法の例です。

最初の疑問で

すべて、(キリストの信者は、)、彼を聞いたことが驚かれると言った。"はありませんこの住職わたし彼のエルサレムでこの名前を呼ばれ、誘惑、彼はそれらを引き起こす可能性のある意図は、それらを破壊しますか?行為 9:21

ご想像のとおり、彼は彼の転換とそれを受け入れるかは、その物語とイエス、神の御子の力の生きている証拠で驚いているソール話を聞いているすべてではない確信しています。すべての栄光を神と彼の息子イエス・キリストに。

Paul の省

しかし、ソールの強さより多くを増加し、これは非常にキリストであることを証明する、ダマスカスに住んでいたユダヤ人を混同します。行為 9:22

私は言葉に2つの可能な意味の考えることができる: 「しかしソール増加強度以上」。つまり、3日間食べていない後、ソールの体は1週間、従ってこれはソールのソールを楽しんだ体の強度増加の話します。代替の意味は、ソールは、キリストの教えの知識における増加したこの知識があれば、イエスの教えを説教で彼の強さが拡大されたことです。

単語"**Confounded**"の詩、上記の意味において:1. 困惑または何かに混乱。2. 不快感や炎症の式。

この詩は、植えられたコンテキストに基づいて、私は2番目の意味が正しいお勧め。

神または彼の使徒の1つを話すか、神のコマンドの単語としてではなく、「ユダヤ人」は、これら、それ神の崇拜で継続伝統となっています書き込みますと、新約聖書のほとんど。何と何と人と比較してのユダヤ人はイスラエル人との間のコントラストが、この定義は、です。

覚えている:イスラエル人は、神のすべての聖徒を呼び出すことができます、名前がユダヤ人と呼ばれるエルサレムの寺院のイスラエル共和国の国家の市民または説教の信奉者のこと。ユダヤ人が救世主としてイエス・キリストを受け入れないので彼らに及ばない神の聖徒であるにもかかわらず、彼らは神の戒めのすべての10を維持します。

リスクで Paul の人生

ユダヤ人が彼を殺す相談をした、多くの日が満たされた後、：ソールの知られていた彼らの産卵 await ですが。そして彼らは彼を殺すために昼と夜のゲートを見た。行為 **9:23**

ソールの変換および救世主、したがって神の息子としてイエス・キリストの彼の率直な説教は、ダマスカスのユダヤ人攻撃したし、彼を殺すために陰謀を企てた。明らかに、ソールが与えられた彼に知られている理由は、彼らの試みのこの陰謀を警告します。

サタン戦争になります

光栄寺司祭狩り冒とくを明らかにイエスが十字架につけられたと彼らはかろうじて次を得ていた前に、イエスの教えを破壊する彼の制御と寺の長老たちに及ぼす影響によってサタンがどのように努力はしたがどれだけ危険の1つであることからこの突然のターン。これは、関連性とこの予言ヨハネの黙示録からの充実を示しています。

ドラゴン女性と、獄吏し、イエスキリストの証言を神の戒めを守り、彼女の種子の残骸との戦争に行きました。啓示 **12:17**

Paul は、エルサレムに行く

弟子たちは夜、連れて、バスケットの壁によって彼を失望します。サウロはエルサレムに来たら、彼は弟子たちに彼自身を結合する試金される、：が、彼らはすべて、彼を恐れていたし、彼は弟子であることを信じない。行為 **9:24-26**

ダマスカスのユダヤ人を脱出するためにソールをダマスカスの都市を囲むし、エルサレムに逃げる壁の上を下げています。もはや彼の元の生活に戻るには安全であること、彼は彼が変換されている信じていない彼を拒否するエルサレムでは、弟子を参加に努めています。

バルナバはサウロのために立っています。

バルナバが連れてし、使徒に彼をもたらしたし、宣言したかれらにどのように彼は(ソール)は、方法では、主を見ていた、彼とどのように彼は(ソール)は大胆にイエスの名によってダマスカスで説教していた彼(イエス)話されていた。行為 **9:27**

バルナバがだった彼の元の生活からソールの知人やソール、イエスの信奉者であると疑いがあった誰かだった私は仮定するしかしので彼は彼を探し出した。明らかに、バルナバ彼のコンバージョンに関するソールの話信じて、バルナバはイエス・キリストの使徒の前に彼を連れて行くため、ソールの代わりに証言を与えます。

一緒にいた彼と来て、エルサレムで外出します。行為 9:28

これは、使徒たちする必要がありそうですと考えられ、おそらくいくつかの不安と、彼らのランクにソールを受け入れ、私たちに指示します。

キリストのための支持者

主イエスの名において大胆にお話しになったグリーシャンに対して論じられる、: 彼らは行きましたが、彼を始末しよう。行為 9:29

明らかにソールを飾っていない彼は、大胆に話を聞いたのための彼の言葉の議論、論争に関する神の息子としてイエス・キリストを与えます。寺の長老たちの意志を否定、彼の言葉の多くの人々の彼が殺されたことによって彼を沈黙させる努力。

ソールはカイサリアに移動します。

ときに同業者を知っていた、彼らはカイザリヤと前後タルススに彼を送った。行為 9:30

彼の熱意と彼の転換の真実を認識し、キリストの兄弟たちは、エルサレム、彼それからカイサリア、タルススの脱出の彼を支援しました。それはソールが足根で育った私の理解それ彼の家と彼の家族を持っていた。

教会を展開します。

すべてのユダヤ、ガリラヤとサマリヤの全土、全体残り教会があったし、edified だった;主を恐れるのおよび聖霊、快適な歩行を掛けていただきました。行為 9:31

どのような言葉の私の理解:「の教会を置きますが、」示唆時間、イエス・キリストの信者の迫害のため少なくとも減殺、上記都市でのイエスの教えの可能なオープンな議論を与えます。

この詩も告げては、ソールの説教、イスラエル共和国の土地だったedified、または教化するイエスの教えのため。

使徒ヨハネは、ソールを結合します。

彼らは、(ソールとバルナバ)は前後セレウキア; わたし出発聖霊によって送信されるのでそこから彼らはキプロスに航海しました。サラミスでの頃、彼らはユダヤ人の会堂で神の言葉を説教した: 彼らはヨハネ(使徒)の大臣にまたあったと。行為 **13:4-5**

使徒ヨハネ ゼベダイと James にも弟の息子であります。また、これはイエスとヨハネの黙示録でこれらのビジョンを記録彼のビジョンを与え同じジョンであること私の理解です。

ジョンは、彼らの旅の最初の部分の間のソールとバルナバを伴います。私はジョンがソールの知識と彼の教えとイエスキリストの理解を改善し続けるためにソールと一緒に来たが、Paul にサウルのこの話の私の読書、私はが実際には、Apsotles、Paul を教えるイエスだと信じて残っていると仮定します。

覚えている: ソールにイエスが会ったことがなかったに対し使徒ヨハネは顔に直面して個人的には、イエスを知ってください。

偽預言者に注意してください。

ある魔術師、偽預言者、名前のバー- イエスは、ユダヤ人を見つけたとき、彼らは Pa'phos に島を介して行っていた、: 国、セルギウス・パウルス、慎重な人間の代理人であった人は、バルナバとサウロと呼ばれ、神の言葉を聞きたいです。行為 **13:6-7**

Elymas、サタンのエージェント

が Elymas 魔術師(そうは解釈によって彼の名前) 信仰から副を向けることを求めて、それらに耐えた。行為 **13:8**

ユダヤ人である、この Elymas 魔術師と呼ばれます。寺の僧侶が、キリストの教えを聞いたことがあるが、リーダーとして彼自身を彼自身の宗教を確立しようと、言葉によって変換されるよりもむしろサタンの影響下にある人の1つとしてこの人は見ない。イエスが説いたものを破壊することによって Elymas を妨げている他の神の真の言葉。

この魔術師の努力、サタンは、汚染イエスの教えも、数年後にイエスは十字架につけられ、イエスの予言これが起こるしようとしています。

そこに生ずる偽キリストや偽預言者とならない供えしるしや不思議な; お帰り、それができたら、彼らを欺くもの、非常に選出します。 **Matthew 24時 24分**

サタンのイエスキリストの教えの誤解に基づく偽の宗教を確立する試みを録音して最初に、私はこれを参照してください。

ソールは Paul と呼ばれる

、ソール、また言われてる Paul、)、聖霊に満ちて、彼に目をつけたし、言った、"O すべて *subtilty* の完全、すべてのいたずら汝汝汝は主の右の方法を痴漢に終えない萎凋、すべて正義の敵悪魔の子?行為 **13:9-10**

Paul 見たこの Elymas サタンのエージェントとしても、言葉上彼によって証明されています。

Paul は、悪魔の力

今、見よ、主の手は、汝の上と汝は盲目、季節の太陽を見ていないすることなかれ。すぐに彼に霧と闇; が落ち彼は手で彼をリードするいくつかを求めていた。 **行為 13:11**

この詩は、神では、サタンに彼の力を明らかにします。神は彼の預言者、聖人を保護できますが、サタンは神の怒りから彼を制御人を保護できませんあなたが見ることができます。

し、副議長は、行われていたものを見たときを信じ、主の教義で度胆します。 **行為 13:12**

覚えている: ソールとバルナバは、副にイエスの教えを説くための国、セルギウス・パウルス、副前に、と呼ばれていた。

ソールを今後と呼ばれ、Paul の名で知られているが、私は彼の転換の反射彼自身が苦しんだと偽預言者はこの時に同じ苦悩の場所として行われていると仮定します。彼は Paul は神の大臣をそれにより証明すると考えているため、証人、副シリウス Paulus は変換されます。

Paul は、安息日を観察します。

パンフィリアのペルゲにやって来たとき、Paul と彼の会社は、パフォスから放た、今: とジョンのエルサレムに戻ったそれらから出発します。しかし、ペルゲ、彼らピシデヤのアンテオケに来ると、安息日のシナゴグに入ったし、座った。行為 **13:13-14**

ご注意ください:神は Paul が安息日安息日の観察を与えられることをこれらの詩に書き込まれる原因となった。読むには、私たちのために書き下ろした、これを持つことで神が私たち Paul が安息日に、週の最初の日が週の7日目に遵守ようにしないと表示四番目の戒めは、安息日を定義します。

聖なる覚えている安息日日。6日 shalt なた労働と、すべてのあなたの仕事が、七日目はあなたの神、主の安息日: それでない、仕事遂行すべし出エジプト記 **20:8-10**

Paul は、イエスの教えに変換第7日安息日を観察する4番目の命令を必要として彼の転換ではなく開始最初の日安息日を保つために、キリスト教は今日、それをしない人は、最初の日安息日は神やイエス・キリストの残りの部分の真の日ではないあなたに提案するサタンの嘘はイエスキリストが説教として、そうでなければ神に真の礼拝を与えるだろう人を欺く、なりますか。ちょうど魔術師として以来、Paul の時に偽の宗教を確立しようし、イエスは預言、他人が成功すると、されている安息日の最初の日、私たちにこれらの偽の宗教を明らかに練習。

Paul、異邦人は、イエス・キリストの預言者としては、第7日の安息日を保ち場合、彼はイエスの教えを教育を与えられた後でさえも、この私に示唆イエスは、最初の日安息日の遵守を教えたことがないが、実際にイエスがまた四番目の戒め要求としてちょうど第7日安息日を保持します。イエス・キリストによって教えられるよりも安息日として週の他の日を維持して再度 Paul で、どのように自分自身を呼び出す、キリスト教やキリストの信者ですか?

Paul は、聖書から読みに立っています。

律法と預言者の読み取り後、シナゴグの支配者は、かれら送信、と言って、"男性との兄弟、任意の単語または人々のための勧告があるがたがた"と言う。行為 **13:15**

集会のすべての安息日の会議の初めに神の法律を読んでイスラエルの信仰の習慣です。これは **ルーク 4:16-21**、イエス・キリストによって行われているにも示すように、神は Moses、して私の知識を法律から行われている 21 世紀にユダヤ人のシナゴグの続けています。

それはルークで記述されている個人、立つことができる、神の神聖な聖書から読むために呼ばれます。これが、イエスが地球上の彼の生命中保管され、Paul とバルナバのカスタムであると今表示されているカスタム表示されます。

Paul とバルナバは、その会衆の人々 のための任意の勧告を与えるため気になるかどうかは尋ねられた法律の読んだ後です。 「勧告」、本格的なアドバイスや何かを強く促すに励ましを与えること。

イエスの物語

、Paul が立ち上がって、彼の手で手招きは言った、「神を恐れて、イスラエル、そしてあなたがた男性聴衆を与える。行為 **13:16**

Paul は、申し出を受け入れ、イエスとイエスは、これらの教えのため耐えていた苦難の教えについて最初会衆を伝える、話すことから始まります。

救世主が来ています。

わたしを宣言し、嬉しい便り、どのように父親に作られた約束は、神アッラー彼 hath イエスは再度上がった; 2 番目の詩篇にも書かれているという点でわたしたち同じに彼らの子供を達成 「汝はこの日私息子を、した。」 行為 **13:32-33**

これは、Paul が与えている古い聖書からの引用、救世主の予言に関する Paul がそれらの理解に現在を与えている満たされているイエス・キリストによって。イエスが長い待望の救世主。

育ちに関するとして彼彼を死人の中から、今以上に破損、戻ります 「あげる David のあわれみください」この賢明なと彼は言った行為 **13:34**

また Paul はイエス・キリスト救世主にサポートを提供するために、古い聖書を指します。予言を与える救世主は、イエスキリストは、救世主イエス・キリストにこの与える強度、David の家からの子孫になります。

破損が表示されないことなかれ

何のために「汝の神聖な1つ破損して苦しむことなかれないな」別の賛美歌でも言われました。行為 **13:35**

救世主が死ぬという予言にいられていますが、彼の体は腐敗を知ることはできません。

汝の萎凋病私の魂に残さない地獄; どちらの萎凋汝は汝を受ける聖なる者を腐敗。詩篇 **16:10**

救世主は神聖な1つの話されています。これは、その神がよみがえらせた死者の中から体の死で崩壊する前にイエスが全うされました。

の David、彼は、神の意志によって自分の世代を務めていた後、眠りに落ちた彼の父親がた布設し、破損を見た: 彼は、神が再び発生した人は破損が見なかった。行為 **13:36-37**

Paul は、イエスの体でしたが、予言を予言と同様、王 David が死亡し、彼の体は腐敗、入ることを説明し続けます。

罪の赦し

したがってあなたがた知られている、男性、同業者、この男を説教するあなたがたの罪の赦し: 彼が信じるすべてが正当化されるからあなたがたが正当化されない法律の Moses によってすべてのもことから。行為 **13:38-39**

Paul は、罪の赦しが説教されるイエス・キリストの教えを通してそれがあることを説明しています。イエスの復活についての信仰を通じて、その我々はすべてのものから正当化されるが、Moses の法律から私たちを正当化しないことです。

Paul 呼ぶ Moses の法律、Moses に与えられた神の十戒を含むが、Moses、人の手によって書かれた他のこれらの戒めも含むもの。どこにも、これらの命令は、十戒、期待するか、天国にも永遠の

命への参入を与えことを正当化する理由がある中でもないです。あなたのイエス・キリストの教えと、受け入れを受け入れると彼の教えの維持を介してのみ、我々で正当化償還希望の救いに。

神の律法は、十戒によって要約のみ罪を回避する方法示しますが、在住の正義のための報酬を与えない。イエスの教えと死からのよみがえりのためには、期待とイエスが受けられたそれらの同じ報酬を受ける希望がこのように私たちられます。

サタンの欺き

これらの上記の2つの詩の最初の一目での時間と勉強し、Paul は私たちは、イエス・キリストの復活を信じる者は、救われるに伝えているを理解する努力を取らない者みたいだけど、Paul が何を言っているかいません。それはサタンはだますことができるこの方法で。

上記の詩で真実を明らかにするため以下の議論を紹介します。

許しを説教します。

Paul は、彼の言葉を理解し、それによって彼の真実を知っているように、上記の二つの詩で何を言っているか研究しましょう。

この人によって罪の赦しを説いたが。これは言わない許しを保証すること。それだけは、イエスと彼の復活についての信仰を通じて取得できます。

あなたがたの罪の赦しを説いた t彼は赦しのところを言わないのマニフェストが説教するだけです。「説教は、「言葉は命令を与えること」を参照してください。許しを達成する方法を指示するキリストの教えを学習したりすることが。これらの言葉は、許しが保証、許しを取得する方法を学ぶことができますそれだけで言うことは。

何かを学ぶあなた自身の教育の努力が必要です。許しを得る方法で独学勉強し、イエスの教え、イエスの使徒たちが書いているこれらの言葉を理解することが必要です。時間と努力を取るに失敗した場合、教育はありません。教育のない許しを取得する必要があります知識を得ることの少しチャンスがあります。

どのようなイエスは自動的に許しを提供、イエスの教えを理解する学習の努力をする必要があります、その知識に進みますか、許し、償還と救いと許しを得るためにあなたの必要なこのすべてが言います。

すべてのことで正当化されます。

彼が信じるすべてはすべての事から正当化されるとします。単語「正当化」の手段:許容または状況で合理的に、アクションの許容可能な理由を持っている。何もこの定義で話されているを見ることができる、正当化することは許されたり、換金と同じです。何 Paul はイエス・キリストの復活を信じる者が自分の信念で正しいことだけは言っている、そのため正確性、(いないが)、許しを得る。何かを獲得するには、必要がある作業のいくつかの種類をお勧めすることです。研究とイエスの教えの理解を通じてだ許しを得るためには、(作品)を行う必要がありますを学ぶことができます。あなたの救い主イエスを宣言するだけでは十分ではありません。サタンを行う、怠惰なし、ない自分の時間と学ぶための努力を取るために必要なすべてがあることを言っています。

法律によって正当化されません。

Paul は状態に、あなたがたが正当化されない法律の Moses によってから。これらの言葉は、膝反射反応は Paul が言っていること、について、十戒が Paul を見ることができる、神の法は Moses の法律を言っています。

私が既にこれらの詩で、上で示したよう十戒と Moses の法律の両方指摘されているに正当化を与えていない救いの希望として。つまり、Paul は語っていない、十戒、または Moses の手によって書かれた法律が時代遅れにされて、しかし、法律は、救いの希望で正当な理由を与えていないこと。

単語の正当化は救いだけあなたがあなたの信念で正しいことを示しません、イエスはあなたが永遠の命の希望 (保証されない) で正当化も、永遠の命かれ死者の中から復活したので。

Paul が書かれた偽の意味を与えているサタンです。Paul によって書かれた言葉がちょうど学習に時間がかかる場合その意味は明確です。時間と自分を学ぶための努力を取っているのではなく、サタンによって与えられた偽の解釈を受け入れるあなたの怠惰と何を伝えるように、盲目的に受け入れるように設定を示しています。

聞いていない人

したがって、預言者で話されている時に来ることに注意してください「見よ、あなたがた講話』、と、不思議と死ぬ: 私はあなたの日、あなたがたと賢明なと信じて、仕事仕事のしかし男宣言あなたがた。」行為 **13:38-41**

Paul は、投稿を参照するもう一つの古代の予言の警告を与えます。この予言の神は、救世主の時代にそれを通知、神の真のみことばを聞く人がない受け入れるか、信じ、彼らが滅びると言うことです、この拒絶反応でのみ楽しみにして天罰が与えられます。これは、ユダヤ人の例のように、Paul の時間に住んでいた人の本当だったが、それはまた、ユダヤ人、イスラム教徒、キリスト教徒、今日、住んでいる人の本当。

ユダヤ人多くの世代にわたって彼らの伝統を取ったことを信じるようになっていたとあったと神の言葉上の先例のでユダヤ人、イスラム教徒、今日のキリスト教徒のあまりにも。

真実のための異邦人の飢餓

とユダヤ人のシナゴグ、次の安息日に、それらにこれらの言葉を説教かもしれないよう懇願した異邦人出ていたとき。行為 **13:42**

この詩は、私を混乱させます。それは私の理解は、ユダヤ人がシナゴグを入力、異邦人がそうすることから禁止されました。私はこのような理解で正しい場合はどのように彼らは Paul と説くことに再び次に尋ねた、Paul の説教の異邦人が知っているそれはもらう安息日。建物の中、会衆のすべての集まりを行ったことである 1 つの可能な説明のと思うことができます。会衆の人々の数は素晴らしいされた場合彼らはアセンブリを開いた中庭に移動が余儀なくされるでしょう。すべての地域と会衆のものだけでなくによって、そうすることで、Paul の言葉を聞かれているでしょう。

安息日

異邦人が Paul もう一度次を説くことを求めていることもメモを取る安息日。これは初期のキリスト教徒が保持し、同様、イスラエルの人々の方法で、だった第 7 日安息日に従った言われます。結局のところ、Paul の時、安息日として知られていた第四の戒めに指示された週の 1 日だけがあった。

彼はサタンが安息日であると宣言する別の日を追加した悪魔です。選択をする必要があります、いずれかを受け入れると神の言葉を信じて受け入れるやサタンの言葉を信じています。

覚えている:もともと、創世記の神のみと呼ばれる彼の神聖な日七日目に、四番目の戒めに神が7日目に彼は安息日と呼ばれる名前を与えた、従って安息日は7日目。

これを知っている:それは神が作った神聖なまたは神聖安息日の遵守ではない、神作った神聖な日だった。出エジプト記、第20の本神は「**聖なる安息日**」を覚えているとおっしゃいますそれはないことを覚えて、安息日が「日、」彼は、「**安息日**」という名前

最初の受付で

今集会はユダヤ人の多くを壊され、宗教宗旨変えさせる続いてPaulとバルナバ:それらに話す人は神の恵みで続行するように説得します。行為 **13:42-43**

これらの2つの詩の我々はユダヤ人は、同胞団と満たされ、神の恵みにユダヤ人によって与えられる最初のPaulでバルナバが通知されます。これはポイントを最初に、この街のユダヤ人がなかった苦情又は異議Paulとバルナバが説教をします。

ユダヤ人に敵対的です

、安息日の翌日来た一緒に神の言葉を聞くためほぼ全都市。ユダヤ人は、群衆を見て、彼らは羨望とPaul、矛盾、冒によって話されていたそれらの事に対して告げでいっぱいだったが。行為 **13:44-45**

しかし、ユダヤ人は、彼らは、著名人の嫉妬となったPaulとバルナバは、周りに集まる異邦人の多数を見たとき、二人の使徒によっての話されているものに対して話しはじめた。Paulは、イエスが救世主、Paulの説教はイエスがメシアに関しての預言を合うことができる、唯一の人、イエス・キリストによって話されている単語に対して話すことは神に対して話すこととユダヤ人リゾートへの冒涇であります。

ユダヤ人に最初に話されています。

、Paul とバルナバは大胆なと言った、ワックス"神の言葉まずあなたに話す必要があります必要がある: しかし、あなたがたは、あなたからそれを置くし、自分を永遠の命に値しない判断を見て、見よ、我々 異邦人。行為 **13:46**

大胆なワックスを恐れることがなく、情熱と献身で話すことです。Paul は、ユダヤ人には、ヤコブの子孫である彼らが、イエスの教えの彼らの拒絶反応、Paul は異邦人に向かって説教を今後直接だろう最初に、イエスの言葉を聞くことが必要があることを受け入れます。ユダヤ人は、聞きたくない場合、は、なぜ、吉報を与えるしようとする続けます。異邦人に触れ、神の言葉を聞くので、それは彼らに Paul とバルナバを説くだろうに。

私は個人的にこの種の私は他の人に話されていることの拒絶を発生しました。Paul とバルナバは、神の真のみことばを聞いて渴望 (異邦人) 等は、私、まだ見つからない誰もが望む神私について書くことを与えたものと聞きます。除いて私は知っている他の人にも説教は私誰かが、彼らはそれらの数千人に読み、学ぶ、私の Web ページに行くが、誰も顔を神の真のみことばを聞いてみたいに話した。

異邦人のひとすじの光

だからアッラーの主指揮、という、私たちの"異邦人の光になたを設定しているそのなた一本が地球の果ての救いのため」。異邦人はこれを聞いて、彼らは喜んだと栄光の主の言葉と: と同数を信じて永遠のいのちに叙階されました。主の言葉は、すべての地域全体で掲載されました。行為

13:47-49

我々 したがって書いたし、循環、(公開) を説く Paul を聞いたものがあつた理解、行為の本からこれらの言葉を読む能力が証明されて、Paul の言葉 Paul は個人的に聞いていない人が話すことができる代わりにそれらを読みます。

ピシデヤのアンテオケから追放

がユダヤ人敬虔な立派な女性、そして市の責任者の男性をかき混ぜた Paul と語り合い、に対する迫害が発生し、の海岸からそれらを追放します。行為 **13:50**

でも、異邦人が神の言葉を聞くに触れ、Paul とバルナバの街を離れるに力となりました。

が、彼らは、彼らに対して自分の足のほこりを振り払い、イコニオムに臨んだ。弟子たちは喜びと聖霊を満ちていたと。行為 **13:51-52**

イエスがいる場合彼の使徒を指示した場合を思い出すと、彼らは街から離れると自分の足のほこりを小屋にいた家や彼らを説いた言葉が (**Matthew 10:12-15**)、市民によって拒絶された都市に入ってきた。街の中の人々と従って彼らの不信のため非難されます。

真実を話すの危険性

があったとき攻撃した異邦人の両方とも、支配者のユダヤ人の憎み、それらを使用して、それらを石に彼ら、ウェアルステラとダークリカオニアの都市そしてラウンド・アバウト葬られて地域に逃げたと: 福音を説くと。行為 **14:5-7**

Paul とバルナバは、変換されなかった異邦人のそれらと同様、市の機関のユダヤ人によって脅かされていると、彼らは逃げるように強制されます。

Paul は、神を宣言

そこに座ってルステラ、彼のフィートで無力である特定の人歩いたことがない人、彼の母の子宮から不自由と: Paul 話を聞いた同じ: 見つめて、彼を見ると大きな声で言った癒され、信仰があった彼ことを知覚"立っているあなたの足で直立」。そして彼は跳び、歩いた。人々は、Paul が行っていたものを見て、彼らはリカオニアの演説では、「神は私たちに降りてくる男性の肖像で」と言って、その声を持ち上げたと行為 **14:8-11**

都市の名前とローマ帝国の州の私の知識は不完全、しかし言語と神の記載されて、私は Paul とバルナバがギリシア人の都市で、イスラエルの国家の土地のいずれかではないこと示唆しているに基づいて、最高の状態です。

二人の神へのいけにえ

と木星のバルナバと呼ばれるし、Paul、メリクリウス、主なスピーカー、彼らの都市の前に、木星の司祭だったので牛とに、花輪をもたらし、人々を犠牲にしよう。行為 **14:12-13**

Paul とバルナバ説教神の言葉、イエスによって私たちに教えられるが、リカオニアの土地のこれらの人々、神の行為として、奇跡を参照してください、したがって神々として Paul とバルナバを参照してください。それらによって話されている単語を聞くのではなく、人々 はのみ実行する行為を参照してください。これは、それは私が遭遇したそれらのキリスト教徒と同様です。彼らは彼らだけ彼らは自分たちの生活の中で言われているものを聞くことができるので、話す言葉を聞いていません。このようなサタンの力盲目的男神の真のみことばから。

ときに使徒バルナバと Paul、聞いたことが、彼らは自分の服を借りるし、泣いていると言って、人々の間で走った"拜啓、あなたがたにこれらのことをなぜか。また、あなたの情熱のような男性し、あなたがたあなたがたがこれらの神は、天国と地球と海で、すべてのものを作られて、そこに生きているわたしの虚栄心からインジゲーターを説く: 過去の時代に苦しむかを独自の方法で歩くすべての国。それにもかかわらず彼は出た自身の素顔、彼は良いを行なったし、私たちを与えた、天実りの季節から雨食品と喜びで私たちの心をいっぱい」希少これらのことわざで彼らを拘束された人々は、彼らは彼らの犠牲を行っていたと。行為 14:14-18

神様はこのイベントの知識くれる場合でも、いくつかの神の真のみことばを聞くと、多くの人々がまだ組み込むこと彼らが彼らの現在と聞いて私たちを表示すると考えています。これは明らかに真実として神の単語を受け入れるし、私たち自身の理解と合うように試みないことが重要です。あなたが信じるものは、神の Word ではサポートできない場合は、真実として神の言葉を受け入れるし、サタンの嘘であると知っていると思うことを拒否する必要があります。

死に投石

アンティオキア、イコニオン人たちを説得、人から特定のユダヤ人来たあちらの方へと、Paul、石を持つ彼の引き出した市彼は死んでいたと仮定します。しかし、弟子たちは立って彼のラウンド、彼立ちあがり、その都市に入って来た: 彼はダーブにバルナバと出発した次の日。行為 14:19-20

覚えている: サタンは「女性」ヨハネの黙示録で話されているとの戦争です。女性は、イエスと使徒たち、Paul とバルナバのそれらの中で説教キリスト教会の象徴。ユダヤ人、寺の長老たちによって鉛を使用して satan は彼のベストをだがまだ始まったばかりで、イエスキリストの福音を沈黙させる。これは、次の詩に象徴的に表示されます。

ドラゴンにする準備ができていた女性の前に立って、生まれたすぐに彼女の子供をむさぼり食うために配信。黙示録 12:4

リカオニアに戻る

そして彼らはその都市に福音を説教していた、多くを教えていた、彼らは再度戻ったルスセラとイコニオムとアンティオキア、弟子の魂を確認して、それらを勧める、信仰を継続すると我々は多くの試練をする必要があります、神の王国に入る。行為 14:21-22

ちょうど私たちに言われて何の考えを与えます。Paul は死の近くに投石されていたけれども彼はまだ彼に触れた人を再確認するために、高速の新しい信仰に立って彼を殺そうとしたユダヤ人だったそれらの都市を返します。

聖書は教えていない、これが確信している Paul とバルナバに戻ったそれらの都市を持っていたので彼らはそれは彼らが前に知られていた偽の崇拝に戻るスライドに変換していたすべての人を引き起こしている可能性が返されません。ちょうどそれについて考えます。人々は、Paul と語り合いの言葉に希望を与えられていたし、Paul に投石されていた、彼らの死と思った。発見した、座って、どのように望むは?多くは、彼の説教は殺されることを許可する神の説教で弱点を見ているだろうか。返すことにより、Paul とバルナバは、慈悲の証拠、従って彼らは説教した信仰を強化、神の力を与えます。

幾多の艱難辛苦

これらの詩の神はすべての人がそうではないこと容易な道を歩く彼の真の礼拝に変換を表示も。 「する必要があります多くの試練を通してに突入する神の御国」 であってもような Paul とバルナバは身体的虐待、苦難に耐える、それらの手で死を近くにいた影響し、サタンによって制御されません。

これは私に言ってあなたの救い主イエスを宣言することです、その自己の十分ではありません。私たちはイエスの教えを真に変換として反対側に出て我々がくる前に闘争の時間と魂の混乱を私たちの精神の変換に行く必要があります。

他の1つの事を指摘したいと思います。彼が失敗したサタンの揺籃期にキリスト教会を破壊することに最善の努力にもかかわらず、真実の信仰を持っているし、信じている人々によって話されているときの力の証であります。

包皮の割礼

そしてユダヤから下って来た特定の男性、同業者を教えてし、言った、「あなたがたはMosesのように割礼される、を除いてあなたがたを保存できません。行為 15:1

変換後の異邦人には自分の包皮を割礼必要がありますこの主張ユダヤ人イエス・キリストの教えに変換されていたのより完全な理解を与える、神がアブラハムと結んだ契約の文言を表示しなければなりません。

問題の法律

なたなた後なたの種子と、なたがたの神であることの永遠の約束の彼らの世代の後私と汝と汝の種子の間の私の契約を確立します。なたは、前記汝は見知らぬ人、すべて、カナンの地、永久の所有の土地の後、なたがたとなたの種子を与える私は彼らの神になります。創世記 17:7-8

、神はアブラハムに言った"汝はそのため、私の契約を守ることなかれ、汝と汝彼らの世代の後子孫」。創世記 17:9

これは神が人間の子供と、最初の主要な契約契約は、契約の別の単語です。すべての契約は、少なくとも2つの政党を必要とし、各当事者が契約の彼らの一部として価値のあるものを与えます。これで、カナンと呼ばれる当時のすべての土地値の彼のものとして最初の神の契約を提供していますが、今日はパレスチナの土地として知られています。見返りアブラハムは神に礼拝を与えると彼の戒めに従うことを同意します。

これは私とあなたとあなたの後子孫間、あなたがたを維持しなければならない私の契約「あなたの中のすべての男性子供を割礼しなければなりません。あなたがたは包皮;の肉を割礼しなければならぬとそれは私とあなた間の契約のしるしをならぬ」創世記 17:10-11

価値のあるアブラハムのもの、彼と彼のすべての将来の子孫を与える崇拝神の創造に神のコマンドを行う。シンボリック リンクとしてまだ他の人、または彼らの世帯の一部になるとアブラハムの種子のすべての男性は、本契約の受諾の具体的な兆候は自分の包皮を割礼が必要です。

、生後8日目である彼は彼の家で生まれたあなたの世代のすべての人の子供の中で割礼するしなければならないまたは子孫ではない任意の見知らぬ人のお金で買った。なたの家に生まれ、彼と彼はあなたのお金で買ったが、する必要があります、割礼される必要がある: 永遠の約束のためのあなたの肉の私の契約しなければならないと。創世記 17:12-13

それはこれらの2つ、Paul 変換されたユダヤ人の時間は、異邦人も割礼する必要がありますと主張する詩他彼らが切断される、契約から割礼を受けていない、イスラエル共和国の国家が神と契約違反という点で。

と彼の包皮の果肉は割礼されていない割礼を受けていない男性の子供、その魂切断しなければならない彼の人々から; 彼は誓約を破った hath。創世記 17:14

新しい契約

しかし思考のこの種の問題が存在します。神は、彼らの契約の彼らの一部まで生きたいないので彼は Moses と、ヤコブの子孫とした契約を無効とは。イエスの教えに従って生きる人々はイスラエルの古い国の一部ではない、したがって、自分の包皮を割礼を持つ必要はありません。

見よ、日が来る、わたしは、イスラエルの家とユダの家と新しい契約を作ります: エジプトの土地のそれらを引き出すに手でそれらを取った日に自分の父親を契約によるとするかれら夫でしたが、彼らはブレーキとの私契約、saith 主: 私はイスラエルの家となる契約でなければならないが、これらの日後わたしは、「自分の内側の部分で私の法律を置く、自分の心でそれを書く彼らの神および私の人々によつています。エレミヤ 31: 31-33

「イスラエルの家」、は、イスラエル共和国の国家を参照していません。「家」、これらの詩でいう、リネージュヤの家族を指します。イスラエルでの話されている男イスラエル、ヤコブは彼の罪を克服したので、神がヤコブから名前変更した彼は人を指します。したがって、「イスラエルの家」は、ユダヤ人とジェンティーレ、罪を克服し、神の法律を受け入れる、彼らの心にそれらを書く人すべてを指します。

私はイスラエルの家のメンバー、私はヤコブの血の子孫があるためにようにヤコブがイエスの教えを受け入れている私の罪を克服しているし、これらの教えの精神で人生を生きてきた。

Paul の不一致

したがって Paul とバルナバがなかった小との論争に、彼らは Paul とバルナバは、それらの特定の必要がありますに行くことエルサレム使徒たちと長老たちこの問題についてわたし決定されませぬ。行為 15:2

Paul とバルナバは、ユダヤ人のようにそれは最初の契約と包皮の割礼に係る法制に反対したので、2つがエルサレムに戻り、法律の適用のコンセンサスを達成するために、イエスの使徒たちと会うことを決定しました。

教会に向かう途中で持ち込まれ、彼らが通過と Phenice とサマリヤの全土、異邦人の変換を宣言する: 彼らはすべての兄弟に大きな喜びを原因とします。彼らはエルサレムに来ていた、彼らは教会と使徒たちや長老たちを受信したし、彼らは神がそれらを行っていたすべてのものを宣言します。

行為 15:3-4

が上がったと考えられて、それは、割礼を施すと法律の Moses を保つためにそれらを指揮する入用なだったと言ってパリサイ人派の一部に。使徒たちと長老たち来て、一緒にこの問題を検討します。行為 15:5-6

これらのパリサイ人は、キリストの教会への改宗者をまだ彼らはそれが最初の契約で書かれている割礼法がキリストの教会のそれらによって支持されると主張します。

覚えている: 寺長老、神の言葉の上の伝統を優先は、これらはキリストに変換していた人だったのに彼らはまだ強い伝統のプルを発見しました。私は、ビューの強力な点を持っていたことを認めなければなりません。旧約の終わりおよび新しい契約の始まりに関する完全な理解だけで神様が実現できますただし。

ピーターに立ち向かう割礼

多くの論争があった、ピーター、立ち上がったし、言われた、"同業者の男性と、あなたがたは知っているどのように良い少し前に神が作った、私たちの間で選択私の口で異邦人が、福音の言葉を聞いてと信じ

て。心の中を知っておられる神裸それら証人、わたしたち; やったとしても、聖霊を与えて信仰によって彼らの心を浄化私たちと、それらの違いを置かない。行為 15:7-9

ピーターがなぜ神をもはや必要とする包皮の割礼に定義を与えるはこれらの言葉です。私の口では異邦人が、福音の言葉を聞くし、信じて。何これらの言葉は、異邦人が神の法律の利点を持っていなかったも彼らは割礼、イエスの教えのためにまだ言っているイエスと使徒によって話されている彼らに來た子供の頃から法律も知らなかったにもかかわらずそれらの教えを信じる。これは神が旧約聖書の本に何度も話すうち、心の割礼です。

個人的な観察

上記の詩で、ピーターは、聖霊によって触れられることへの参照を与えるし、彼らはユダヤ人や異邦人に触れた神作ったことがない差でそうだった人。使徒が異邦人が実際に受信があったことを知っていた方法を指摘する必要があると思いますか、聖霊が触れた。

あなたは、聖霊で触れられているし、私が話して知っているが、それらは決して触れ、ピーターがそれを知っていた方法を理解するかもしれないと思う場合誰に説いたものは聖霊を受けた。

2007年2月で私の研究と聖書の研究を始めました。私の解釈を論じることができるようにする学習を取得しかし、神を見つけることの欲求と始まらなかったこと私のいところは、定められた大臣を与えるでしょう。それは2009年の5月、神は聖霊が私に触れることにより私に彼の慈悲を示したままで、なかった。

物理的、精神的、および精神的です

私は、Danielの本を説教し、聖霊が私の上に来たときにこれらの予言の意味を説明を与える男の動画を見て椅子に座っていた。私いない座っていた、私は床に倒れてしまったと思います知っています。そうであっても、私は座っていた、しかしほとんどを座席のスライド。

このような強力なものは、それが私の運動能力に影響を与える物理的な力として、私が感じたこと、私に起こった。それは同時に私に影響を与えた精神的に、そのすべてが私は時間のポイントに勉強していたら、突然理解しやすくなります。光が闇で満たされた部屋に投入された突然かのようなだった。その時と同時に、私の魂の時まで疑っても存在はこのような愛と喜び、感激の涙を私にするた

めに満ちていた。時にこれは、すべて私に起こった、それが何だったがわからなかった。それはいくつかの日後、私は私は神の手によって触れられたことを実現するまではなかった。その実現を崇拝する私の人生の残りの部分と全能の神のサービスを宣言しました。

なぜなら、私が今信じて、聖霊によって触れているとき、あなたの周り誰もがあなたに来る変換参照してください。彼ら自身がそれを行っていた場合、それらに少し疑問があります。この方法では、使徒は、その言葉を聞いたこれらの変換について持って来られたとき彼らの説教を知っていた。

神によって課されるないです。

神はあかしするが、わたしたち; やったとしても、聖霊を与えて、裸心を知っておられるピーターは結実真実はこれらの同じ異邦人が神、聖霊から、神は、彼らは価値がある、従ってそれはない神を自ら課していないことが変換された異邦人に要件を課しようとする男のいずれかの選択がこの理由を受けています。

今したがってなぜ誘惑あなたがた神も弟子の首のくびきをかける星条旗も我々が負担することですか。しかし、主イエス・キリストの恵みによって私たち保存しなければならない、彼らとしても考えています。行為 15:10-11

しかし、我々は、主イエスキリストの恵みによって私たち保存しなければならない、彼らとしても信じて。 単語「グレース」、「慈悲」の別の言葉神は、彼は彼を愛する者たちに慈悲おっしやいましたが。イエスを私たちの心、魂と心のすべてを神の愛を告げています。他のレッスンのように持っている、どのように強力なこのような愛のマニフェストの定義は(十戒)、神の戒めを保つことです。これはイエス・キリストによって私たちに教えられる、という点で、適用されませんユダヤ人にのみだけがすべての人は神を崇拝する彼はコマンドとして。イエスの恵みは従って彼の教え、彼の教えの基盤として 10 の戒めがあります。イエス・キリストの教えを勉強しない場合、必要はありません個人的にそれらの教授を提供する知識。その知識がなくては、神の慈悲を受けて及ばない。

イエスの友人

これは私の掟、「ことがた恋愛ものもあなたを愛していると。大きな愛は、これよりも男をもたない」ことを捨てる彼の人生彼の友人の」。あなたがたは、あなたがたは私があるあなたに命じるものは何でも私の友人です。ジョン 15:12-14

次の言葉では、イエスキリストの恵みを理解する鍵を見つけることが。あなたがたは私の友人であるあなたがたの命じるものは何でも行う場合。ではイエスご命令ですか?すべての私たちの心、魂と心、我々は十戒を保つときにマニフェストと神の愛をしております。したがって、イエスの恵みを保存する我々行う必要があります、彼はコマンド;十戒を保ち、その他色々なことを教えた。これはなぜイエス・キリストとして神の聖徒を定義します神の戒めを守り、イエスのあかし人。ピーターはイエス・キリストの恵みによって救われていると告げて、イエスが私たちを救われるようにコマンドに従順に従うのです。イエスかに教えてくれる、友達ではないなら、あなたはイエスの友達ではありませんし、これを守らない場合、あなたは保存されません。

それを置くため別の方法、十分ではありません;あなたの救世主になるためにイエスを単に宣言すること基礎として10の命令がある彼の教えに従う必要があります。自分は神にあなたの愛を与えるにリップサービスを与えるため、自分であなたの唇あなたの救い主イエスを宣言するクリスチャンを呼び出すあなたは保存されません、あなたはイエスのコマンドとして行う必要があります最初。

あなたのイエスのコマンドとして実行するために必要な努力がある、知っている十戒に従うこと、知っている、イエス・キリストによって、私たちに教え道徳でライブする必要があります。これらの事を行うだけで神はあなたの愛の真実を知っています。場合は、あなたの信仰は、あなたを置く神の法律や、イエスの教えに反対して、あなたの礼拝無駄にたとえあなたの救世主になるためにイエスを公言することに従事します。

3 誓約書

Peter 記述したか上私はピーターは次の認識している疑いがあるに基づいてください。

見よ、日が来る、わたしは、イスラエルの家とユダの家と新しい契約を作ります: エジプトの土地のそれらを引き出すに手でそれらを取った日に自分の父親を契約によるとするかれら夫でしたが、彼らはブレーキとの私契約、saith 主: 私はイスラエルの家となる契約でなければならないが、これらの日後わたしは、自分の内側の部分で私の法律を置く、自分の心でそれを書く彼らの神および私の人々によつています。エレミヤ 31: 31-33

最初の契約

アブラハムは、私は、最初の契約を呼び出すと古い契約はアブラハムと彼の子孫を通してではなくイスマエル・イサクによって伝えられる。この契約でその契約の象徴的な受け入れとして割礼を行なうその包皮を持っているアブラハムの種子が必要です。

2つ目の契約

神は、私は2番目の契約を呼び出し、ヤコブの子孫と、契約はイスラエルの国家ではなく、個人、国のすべての市民グループとして。この契約で神は国家の奴隷と化すも最初の契約と同様の条件を支持することが必要です。

3つ目の契約

私コール第3契約は、新しい契約の下では、神は、個人として私たちのそれぞれが直接一対一彼の個人的で親密な関係を持っているしようとしています。これで包皮の割礼が意味を持っていないことです。神は私たちの体の外側、物理的な側面に興味を持っていない、彼らは **symbolisms** が。

神は現実と彼の法律の実質的な受け入れは、私たちの心、魂と心をものである私たちの魂から生成するマニフェストします。これは、なぜ、新しい契約の下で神は私たちが包皮の割礼が不要、心の割礼になることです。

エレミヤ; から上記の詩で話されている何かの注意を取る必要がありますしたいです。神は、この新しい契約となることを告げて、、イスラエルとユダの家と家。まだも、イエスのコマンドとして行う場合に新しい契約の下で覆われた異邦人である私たちは。ヨハネの黙示録のイエスは、144,000 について話してとき、それらは血液ではヤコブの子孫を表示するこれを指摘もその数に含まれている。

その後すべての多数、沈黙を保った、バルナバとどのような奇跡を宣言する Paul に聴衆を与えた、神の驚異を持っていた異邦人の間でそれらによってもたらされました。行為 15:12

ピーター、および知恵とこれらの言葉を展示した真実で話されている言葉、それら他の人に反対していた最初に残っていた沈黙します。

James はピーターに同意します。

彼らは彼らの平和を保有していたと、James が答えた後、「男性との兄弟、聞きいれなさい私: シメオン(ピーター) が最初に神が異邦人は、それらの人々 取るを訪問したどのように宣言 hath 彼の名前。行為 15:13-14

この預言者の言葉に同意して「私は戻ります、、David、が倒れている; 幕屋が再びビルドされるこの後、書かれています。再びその遺跡を建てます、それをセットアップする: 男性の残渣が主後、求める可能性があります、すべての異邦人は、誰に私の名前が呼び出されると、わたしは、人聞いてこれらすべてのこと”。世界の始まりからすべての彼の作品は、神に知られています。何のために私の文は、我々は彼らではなく、異邦人の中から神になっているトラブル: 偶像の汚染、姦淫と首を絞め、物事と血液から断つかれらに書くが。Moses の古い時間がかれらのすべての都市、彼を説教するそれらすべて安息日に会堂で読まれています。行為 15:15-21

したがって、James は聖霊を与える前に彼らの神を必要としないが異邦人に要件を課すことをそれらのためではないピーターと合意しました。したがって、本契約および説明私はもう一度、144,000 が神であり、ヤコブの子孫だけでなく血の名の下に努力すべてを含まれていると主張しているのです。

「彼の名前」の言葉神と神の名ちょうどエホバ、またはイエス・キリストが神本当の名前、十戒と神の道徳、「である私主張の名をもう一度参照。

食糧のための動物

James に要件追加しかし異邦人それらがそう変換する教育に関する偶像の汚染からの不品行から首を絞め、ものを食べてからと食べられる動物の血を飲むことからの棄権します。私は James されていない彼が一覧表示されます、罪だけを除くが、偶像崇拜と姦淫の罪は、十戒の側面、つまり、すべての 10 への参照ことを確信します。ものは締めつけられ、血から、それらの動物が首を絞めすべきではなかった、我々が殺されたそれらの血を飲むことができました追加の修飾子を人間の食べることを許されたこれらの動物のリストを参照してください。これらの動物のリストは、申命記 14 章の本で見つけることができます。

神の名前は何ですか。

James は神の名前が上記を参照するか。私はレッスンで示している、神に与えられた名はタイトル、または事実の表明は、そんな名前ではありません。

Moses、神と述べた"見よとイスラエルの子供たちの所へ来なさい、かれらと言うもの、"あなたの父の神がつかわさ"彼の名前は何とですか。何を言おうかれらですか?」

神 Moses、**私は、私は**言われた: 彼は言った、「従ってことなかれなたと言うイスラエル共和国子供に「私はつかわされたことあなたがた。神は Moses とまた言われて「従ってことなかれ、イスラエル人汝言って"あなたの先祖、アブラハムの神、イサクの神、ヤコブの神の神である主に下されたあなたがた私: これは今まで、私の名前は、すべて世代私の記念」。出エジプト記 3:13-15

彼の名前は**私**は、まだ**私**は名前名前が定義されている上記の詩の神ご自身は私たちを指示します。私は常に我々はすべての兄弟が我々か、または持っているしようとしているから私たちを区別するために出生時私たちの親によって与えられることに名前を理解しています。たとえば、私は8人の子供の最後です。私の両親は私をラリーという名前、私の名前であるため。私の両親がまたラリーでという兄弟がありません。そうしているに他から1つのアドレスを指定するときの混乱を確立しています。自分の後に長男の名前それらの父のと思います。私の父の名前はラリーをされていた場合、これもきた可能性があります混乱について。それは、なぜ昔は、息子がジュニア、またはラリーIIなどのニックネームを与えられたか彼のミドルネームによっておそらくと呼ばれるこの理由です。私は私のポイントを見ることができると思います。

名前は私たちは他のものを区別するために呼び出されます。これは、私たちのいくつかがあるため。ただし1つだけの神、彼は永遠に永遠に続く。神は、私たちが「**私**」として彼を参照する Moses を指示、存在、Moses の時に崇拝されていたすべて他の偽神から創造の神、アブラハムの神、イサク、ヤコブ、彼を区別するためにあります。

神は Moses を指示し、彼を通して私たちのすべて私たちは、**私**は彼を呼び出すことができます、彼は事実のステートメントと自分自身に上記のすべての偽りの神々を設定する方法としての私たちを与えていないか。これは、私は神の意図を感知します。だから、Moses に与えられた、神の名は人間の便宜のために使用を与えられている事実の声明がそんな名ではありません。我々、質問する必要がありますを1回以上されている場合は、その名前が James 参照するか。

性格、特性および名誉

出生時、両親は名前を付けますが、この時点のこの名前は便宜上。私たちの生活を通して私たち自身の個性と人格を開発します。それはこれらの事を本当に開発した誰かを定義します。名前は、私たちがあるすべて要約の簡単で便利な方法です。名前は私たちを定義されていませんそれだけ私たちが定義してすべてをまとめたものです。

それは私たち個人の名誉・人格、人格が本当に私たちを定義します、したがって私たちの名前のこの定義です。ラリーを呼び出されますよ、他のすべてから私を知っていることの単に便利な方法です。同様に、名前私神は、神は、定義して私は、したがって、すべての同じものに定義を与える私たち、私たちに指示する彼の個人的な名誉、彼の人格と彼の道徳的な文字であるではありません。これらは、示されている、10の戒めとイエス・キリストによって教えられる道徳の理解できます。神は、人を告げてこれだし、それは道徳、名誉、そして我々になる人格のこれらの同じ側面を私たちは抱擁、神の1つ。それは、ユダヤ人と異邦人として我々は、このそれらの彼の名前の人々を撮影します。

キリストの教会の年長者とのこの出会いは、現在ピーターはイエス・キリストが、男に肉のすべての4脚動物開放締めつけられた動物の食べているから彼のビジョン、すでにまたはその血を飲んでまだ神によって非難されています。Jamesの理解を多くの人が異邦人とキリストに変換されるそのような非難の無知だった、したがって教育をするために必要な私はこれを参照してください。

良心に達する

Paul とバルナバ、アンティオキアに自分の会社の選んだ男性を送信する使徒と長老たちは、教会全体で満足をしています。すなわち、ユダは某同業者間で、Barsabas とシラス、チーフの男性:行為 15:22

従って合意に達する、彼らいた最初に割礼されていないにもかかわらず、聖霊が異邦人に来たときに明らかになった、神が象徴的な受け入れとして割礼する異邦人がなかったことです。

これに関するコメントが好きにする必要があります。あるように、異邦人が、包皮の割礼をする必要はありません本当の理由は3番目の契約の要件ではありませんので。変換される異邦人は神ものすべてに沿って真の割礼である心の割礼されています。包皮の割礼はアブラハムによって理解されるように神の法律を保つために人々に思い出させる象徴的な道化師を常にだった。アブラハムの子

孫のほとんどは保つために失敗しました、神後でさえも、信じていないので設定法法律十戒の形で、書面で、彼らは未だ信じていない法律が創造の神によって与えられた、彼らは男 Moses によってそれらに与えられた法律としてそれを見た。

宣言が送信されます。

彼らはこの方法の後それらが手紙を書いた「使徒たちと長老たちと兄弟はアンティオキアとシリアとキリキアで異邦人の兄弟たちあいさつを送る: 迎えてくださるので、聞いたことがある、私たちから出たもの特定どうかけて言葉で言ってあなた魂を倒して"あなたがたは割礼する必要があります、と法律を守る: 誰私たちを与えないこのような戒め: わたしたち良いらしい、愛するバルナバと Paul、主イエス・キリストの名前の彼らのライブを危険にさらしましたが男性あなたがた選ばれた男性を送信する1つの合意で組み立てられています。行為 **15:23-26**

使徒たちと長老たちのアセンブリは、質問を決めていた、一度彼らは説明し指導を与えるすべての新しく形成された会衆に送られる手紙を書いた。これはローマ帝国の広範囲に及ぶ地方でキリストの多くの教会間で共通の崇拜の対称性をもたらすために行われました。

我々はユダとシラス、しなければならぬまたことを教えて、同じ口で人したがって送りました。それを聖霊とあなたにありません; これらの必要な事より大きい重荷を築くために、私たちは良いように見えた行為 **15:27-28**

あなたがたは偶像に提供される肉と血と絞め殺され、物事との不品行からを棄権: これからあなたがたが自分を保つ場合あなたがたが行うも。まああなたがたの運賃。行為 **15:29**

この手紙は何それは指示しないようにキリストの教会集会のもののみによって制限されるに固有なので考えていません。キリストの教会がキリストの教えにより設立します。したがってキリスト教会の一部を維持する場合は、彼の教えの全体を包含しています。これには、十戒でイエスは自分の教えは、他の多くの道徳的要請とそれらの 10 に拡大を通じてすべてが人格、名誉およびキリストに改宗者の人格の一部として必要な理解が含まれています。

ギリシャの哲学者

光明のストア派の特定の哲学者 (Paul)、彼が発生しています。いくつかの人が言った、「何だろうこのおしゃべりと言うか?」他のいくつか「彼は奇妙な神々のセッターの風習: イエスと復活かれら

を説いたので」。彼らは彼を取ったし、言って、アレオパゴスに連れて「可能性ががあります我々知っている巻け汝は何も、この新しいドクトリンは何です？」特定の奇妙なことを私たちの耳にも汝の我々したがってこれらの事が何を意味するか知っているだろう。行為 17:18-20

最初に、これらの哲学者が好奇心が強く、イエスと彼の教えを学ぶ目的と思うかもしれない。彼らは彼を取ったと言葉は、強制撮影を指します。Paul は選択を有しなかった、彼は彼を拒否したかどうか、可能性ががありますをやられています。これらのストア派知識人やエリート、自分自身を判断、誰の上に優れた知識を有したと考え。

すべてのアテネと見知らぬ人がそこで何もない、自分の時間を過ごしたが言うと、いくつかの新しいものを聞くか。17:21 の行為

これは新しいアイデア、に向かって心してそれらをオープンだろうが、ちょうど反対は本当だったを考えたかもしれません。

それから Paul 火星の丘、真ん中に立って、言った、"あなたがた男性アテネ、私はあなたがたがあまりにも迷信の渡し、あなたの献身を見た、すべてのものには「不明な神」にこの碑文と祭壇見つけた感知したがって、あなたがたは無知崇拜、人彼はあなたがた私を宣言します。行為 17:22-23

覚えている:ギリシャ人、ローマ人のような神々の茹多に礼拝を与えた。Paul が言って、すべてではない未知の神を知っている神への礼拝を与えていたです。どのようにあなたはあなたに知られているを崇拜することができます?盲目の信仰を持っていることについての話します。Paul は、それらを伝えるここで実際に未知の神は神の創造、イエス・キリストが息子。

そこに、彼は天と地の主を見た世界とすべてのものを作った神は宿っていない寺院の手で作られました。彼すべての人生と、息と、すべてのものに授けを見て何が必要かのように男性の手崇拝はどちらもつくられました1つの血のための男性のすべての国を地球のすべての顔にこだわるし、任命の前に、の時を決定 hath; 彼らの居住地の境界と偶然彼らは彼の後を感じるかもしれないし、考えた彼彼を見つける場合、主を求めする必要があります彼らがそう私たちのすべての1つの遠くない: 彼に私たち住んで、移動とされて;として独自の詩人のまた一部、我々はまた彼の子孫であるためにと述べています。~ 私たちは神の子孫、べきでは神性が芸術と人間のデバイスに金、銀、または石、心に刻まれたわたしのようだと思うし、。行為 17:24-29

生ける神の子供であります。このようにべきでは神、金、銀、または石、地溝の芸術と人間の想像力によって作られていると考えます。私達が神、神が男性ではありません。

男性のどこが後悔します。

この無知の時代神ウイック。今後悔するすべての人はどこを命ぜられたが、: 彼は、彼は彼は定められた hath; その男義に世界を判断する日を陪ので以上の証拠として彼は彼はアッラー死者の中からよみがえらせたという点ですべての人に保証を賜った。行為 17:30-31

私は十戒を教えて話されているほとんどのキリスト教徒は、時代遅れ、十字架上のイエスの死によってレンダリングされているが、それが true の場合、なぜは Paul 主張する、我々すべては反省しなければならないですか。後悔するには、罪には、これらの罪から後悔する必要があることを示唆しています。何かを与える定義は罪、十戒を時代遅れにされている場合、何から我々は反省しなければならないですか。これでサタンは私たちに欺いたもう一つの方法です。十戒が存在しない場合、罪はない、罪がない場合から私たちが後悔する必要もないです。

神は、私たちが後悔する必要がありますコマンドは、ためにする必要がまだあること罪を理由に立つ、まだ罪がある場合、我々は知っている場合にのみ何罪することができます我々 それから後悔します。

庭の Eden はアダムとイブから取られた時から神男が自分の好みだったとして崇めることを許可しています。彼は人に彼自身を強制しなかった、神は我々は我々自身の選択によって彼を愛している彼は私たちに強制するのでないことだけ、それについて幸せだったわけでないです。彼のコマンドをあなたは永遠の命の贈り物を受け取らないが、代わりに永遠の死を知っているが、神を崇拝しない場合ただし、1つの落とし穴があります。

神は最初、地球上の人間を設立した時は、地球上、男リース彼与えた。それは神に属する神に言った男を掛けるし、補充するため、すべての地球を征服する、その支配するので、神は地球を作成しました。地球のドミニオンの人の支払いは、だった神がその崇拝が定義された神に礼拝を与えると彼の前に他の神がないです。

プロパティの任意のリースを賃借人の彼にリース プロパティを良好な状態で維持することも理解されます。男は、これらの両方の要件に失敗しました。この契約違反、神、地球の人間の支配を削除する予定です。彼は彼自身に戻って所持を取っているし、彼のリースの要件を維持することを拒否するすべての人を削除するつもりです。審判の日はこれですね。

神には、イエス・キリスト、彼の死と復活の教え、彼以外にその人を与える信仰されなくなります。神は、男性と彼の忍耐を失ってしまったし、審判の時間を設定します。

彼らは、死者の復活のことを聞いたとき、いくつか嘲笑: と他の人が言った、「私たちが聞くなたまたこのことについて」。行為 **17:32**

この詩は、これらのストア派は信じていないが、単に多く、耳にするだけだから何か新しいものを彼らは前に聞いたことがなかった私たちを示しています。

聖霊を受けましたか。

渡すと、アポロがコリントにいた間に、Paul 上部の海岸を通過してエペソに来たようになった: 特定の弟子を見つけること、かれらに「あなたがたを受けた聖霊信じたので?」と述べたかれ、「私たちがあま里没有かどうかを聞いて聖霊があります」というと行為 **19:1-2**

聖霊を受信していない場合は保存イエスはされません。あなたの信仰の神に真の礼拝を与えるが、聖霊はまだ受け取っていないことを信じるなら、イエスにあなたは保存されません、従ってあなたの礼拝は無駄に。だから我々は質問を聞いているとね、分かる聖霊を受けたかどうかですか。

かれらに「何がた、がたバプテスマを受けていた?」と彼は言った、彼らは言った、「ヨハネのバプテスマ」とそれから、Paul は言った」ジョンは本当に人わたし悔い改めの洗礼と洗礼、キリストは、彼の後来るべきである彼の信じる必要イエス」。行為 **19:3-4**

Paul ってこれらの人々はそれが洗礼を施されるに十分でないが、ヨハネは、説教、罪の悔い改めと罪の悔い改めではなく、それ自体のあなたを与えること救済を言って別の方法は、イエスキリストである後に、来る必要があります彼洗礼を施される人は彼を信じようとしてしました。、それも信じて、イエス・キリストの教えを保管しておかなければなりません。

舌で話す

彼らはこれを聞いて、彼らは主イエスの名によってバプテスマを受けていた。Paul は、彼らに手を置いていた、聖霊が来た。彼らをベテルと舌と予言。すべての男性が約12人いた。彼に入ったシナゴグと告げ大胆に3か月のスペースのため紛争と神の王国に関するものを説得します。行為 **19:5-8**

彼らは聖霊を受けたとき、弟子たちに来たものを見ることができます。質問したがって頼まれる、舌で話すために神の福音を話す能力を持っていますか? 私は、最初の質問は、どういう舌で話すべきと思うだろうか。

舌で話すかどうかを知るためにあなたはまず誕生に語と誕生言語ではなく、彼らはあなたを聞くがあなたがあなた自身の母国語で彼らに聖なる福音を話すときので言えば、育った言語を話すまで成長しなかった人の会社でなければなりません。次は、これにサポートを提供します。

彼らのすべては、聖霊に満ちていたし、発話を与えたそれらの精神として他の舌で話すことを始めた。そして敬虔な男性は、天の下のすべての国からエルサレムのユダヤ人に住居があった。今これは海外 noised だった、多数、一緒に来たし、ので、混同されたすべての人は、彼自身の言語で話す彼らを聞いたこと。すべて驚かせられ、驚いたと言って、別の1つ、"見よ、すべてではないがガリラヤを話すこれら? 我々に前記我々は生まれた私たち自身の舌ですべての人を聞く方法」? 行為 2:4-8

今では舌で話すことの意味を理解すると、したことがありますそうことが? 偽装していない場合には、ないに、聖霊を受けたあなたをお勧めし、聖人の神ではないです。あなたが記述これ実際には場合は、私は神と一つにもたらすことに時間と研究の努力をすることお勧めします。私に、神によって与えられたこれらの言葉を読んでいるという事実は、あなたが努力言われます。

すべての真実私はある考えかどうか、私は舌で話すかどうか。英語以外の言語圏で育った人に公然と説教しようがないです。代わりにこの web ページに記載されているこれらのすべてのページの下に書いて、私の時間がきました。この努力は、私はこれらの執筆の多くを他の 11 の言語に翻訳しているが、それは舌で話すことと同じではないです。

聖霊とは何ですか。

しかし、舌で話すことに加えて聖霊を受信する多くがあります。これは聖霊に関連しています。たいていのキリスト教徒は、聖霊は三位一体または神性の一部であることを信じています。この概念や解釈は、その歴史の早い段階で、司教のアセンブリからローマの教会によって設立されました。他のすべてのような false ではなく神は、反キリスト、それを確立しています。

聖霊とは何か」のレッスンで説明を与えているが、一言で言えばそれは神の生活の言葉。その意味とそのあなたの理解に関して明瞭に入るとき聖霊の研究と研究を通じて取得したすべての知識を満ちています。私は最高私自身の経験を通してこれを説明することができます。

2007年2月に多額の私の時間と労力で聖書の勉強を始めました。神を見つけることが、定められた大臣、彼の聖書の理解の彼のエラーは、私のいところを表示する検討に入った。聖書の予言で話されているこれらの歴史的なイベント私の熱心な研究を通して、神を見つける勉強しなかった、けれども私は知識の大規模な量を達成しました。知識ない知恵を受け取りました。データを持っていたが、私は理解していないも、信仰の要件を信じてでした。それまでは彼は神が私に触れたことを理解していないの私の欲求不満のために彼の祈りを行われた後、神が私に同情をしました。

私の祈りで私は私は若い頃から犯した罪のゆるしのため神を求め、私は罪であると定義されていることを実現するために来ていた一度これらの罪の後悔するし。明瞭にきた神に触れたとき私は、私が研究を通じて得たデータすべてと理解は、感情的、物理的および精神的な力の洪水で私にきた。私は確信私ない座り込んでいた、確信が倒れています。神で触れられてことの力だった。

これは聖霊を受信したとき、それは私と一緒にいたです。それはあなたができない場合があります、1つの共通点になります与えられる聖書について知っているすべての理解。聖書の全体が突然あなただけを個人的に研究を与えている聖書のあなたによって理解になる知られているとは言わないよ。しかし、あなたに触れている聖霊理解する勉強するよう後聖書の勉強を続けて、意味に関してほとんどの場合、任意の不確実性はありません。このプロセスの間、まだ彼の指導神を見る必要があります。従う神が指示して、しないことを選択したに行くと、真の理解が発生します。

実際には、聖霊を受けているかどうかを教えてくださいの一つの手がかりは四番目の戒めは、神は、あなたが彼の聖なる安息日を観察しようとすることを実現するために来ている場合、または場合は、週の最初の日、安息日を観察することで問題を参照してください。安息日の神聖を維持することには、神の正しい崇拝におけるその重要性のため四番目の戒めです。まだ受け入れないこれ真実として、あなたは聖霊によって感動されていると思います。

イエスの友人

イエスは、彼の友人、彼の命令に従う場合と十戒 10 それらの1つである第四の戒め、神への愛を表示する方法の一部である場合と述べています。そのため、神をコマンドとして実行し、10の戒めを維持しない場合、それらのすべての10は彼の友人、あなたは彼の友達ではありませんし、聖霊を受け取らないもあなたが永遠の命を知っている場合。

Paul と最初の日安息日

あなたは第7日安息日について何を言う反論、Paul は次の詩の議論を与えます。

我々は種なしパンの日後フィリッピから出航し、5日にトロアスにかれらに来たとどこ我々は7日すみか。行為 20:6

種なしパンの日は、過越の祭り;を参照してください。これは、このイベントでは、3月の場所を告げています。

イースター

私はあなたのすべての過越祭、イースターには Paul が参照を与えることに注意する思います。初期のキリスト教徒は、Paul、休暇や年次の宗教的な観察の任意の種類としてイエス・キリストの復活と死の遵守を保持していません。それはローマの教会の確立まで皇帝コンスタンティヌスが遵守としてクリスマスの遵守を命じたとき 12年ではなかった。

皇帝コンスタンティヌスのためではなく、聖書の神が命令または、コマンドを与えるには何もこれをでしたが、冬至と同様、春の彼岸の間にそれらの2つのオカレンスが下がるので両方があった異教の太陽神崇拝の側面とイエスの教えや創造の神の崇拝とは無関係します。コンスタンティヌス大帝は太陽神の熱心な崇拝者と定義された、クリスチャンではなかった神の戒めを守り、イエスのあかし人。

弟子たちは一緒にパンを破るに来たとき、(日曜日)に、週の最初の日に Paul がかれらに説教; 明日に出発する準備ができて彼の演説は真夜中まで続いたとします。行為 20:7

最初の日安息日を観察、Paul の例を与えるとき、多くはこの詩に私を言及しています。最初の一目で私はどのようにこれと思うかもしれない見ることができます。しかし安息日遵守の Paul に含まれるかについて話すことではないことがわかりますと言われては何を識別する時間がかかる場合。

パンを壊す

この詩は、最初の日(日曜日)といえは間違いなくしかし、依頼する必要がある質問は、「Paul 何してるこの週の最初の日」この詩を教えてくれる、弟子たちが一緒にパンを破る来た。パンを破

るとは、どういうことですか。彼らは一緒に食事を持ってきた、それは夕食の時間。夕食夜と一緒に来るが、この会議は、任意の方法では安息日の観察を示唆するものがあります。詩に行く教えてください、"Paul"と説いたかれら。 週の最初の日には私は Paul 説教するのでこれは、安息日の遵守を反映していることを主張する話されている人を示すこれらの言葉です。

なぜこれはありません理解するキー安息日遵守は次の言葉でしかし。「翌日、出発する準備ができて」なぜ Paul が出席者に説教の真の目的を明らかにします。Paul は朝出発するので人々が望むし、必要がありますその Paul 指示を与えるとき、または Paul はこれまで再び自分の道を通る場合を知っている人、神の福音をに関するします。これは、安息日の遵守ができる彼を離れる前に Paul など1つから多くの知識を得るために人々の緊急会議ではありません。言葉は、"深夜まで演説を続け、「の最初の側面は、なぜこの物語目的次のもたらす完全な理解聖書に書かれています。

あなたが頼むかもしれないし、「なぜ神を引き起こした聖書はともかく神週最初曜日を崇拝し、神が許可されている指示する書かれています？」次の詩は、目的や聖書の中でこの話が言われてなぜのコンテキストを与えます。

そして彼ら一緒に集まった上部の部屋の多くのライトがあった。そこに座っていたウィンドウである若い男 Eutychus、深い眠りに陥っていると: と Paul は長い説教、彼、睡眠と沈んだ3 ロフトから落ちて死んで撮影されました。Paul ダウンし、彼に落ちたし、言った彼を受け入れ、「トラブルのないあなた自身。彼の人生は彼のです」。彼したがって再度、来ていたといた壊れたパン、食べ、日の壊れ目までも長い間、話をした、従って彼は出発しました。行為 **20:8-11**

子供が3つのレベルに落ちたし、死んで宣言された目的は、ことを示すことを見ることができるが、Paul は、彼に来て、彼の人生彼に返されます。この話、任意の最初の日安息日とは無関係に伝える目的は、これですね。

1つの事は私私のため収集安息日ではないこと証拠を与えるあなたの注意に持って来たいです。Paul は続いても日の壊れ目までの長い間、話をしました。

覚えている:この会議と説教開始の週、日の壊れ目までの夜まで続くが、最初の日には夕食の時間で座っていると日曜日ディナー、朝や月曜日の朝の日の出に夜になります。

も覚えている: 神で太陽を初めとして新しい日を決定します、したがっての話されている日は、七日目の安息日が日曜日、週の最初の日、実際に。彼らがするために座るだから、今のよう

にまたは発生しますいつか付近と言う、日曜日の夜には、日没後または日の夕方で、日曜日の夜、夕食があります。これは私に言っているが、夕方には最初の日の最初の日の終わりに、彼らは座る夕食を持っています。彼らは今年の何時それは、その子が墮ちる夜中に継続によって夕食に座って直前の日の食事の一方の端が発生。これは週の2日目の時間の間に神が時刻を示します。我々は何年の時、この行われる知っているから、種なしパンの日後使徒の働き 20:6。このフレーズは、過ぎ越しの祭りで、意味、この食事だろうが起こった約1600時間または16日曜日夜の早い段階で、3月の月と彼らが夕食に座って前に恋への参照です。

したがって、この全体の物語が言われて発生するイベントの太陽の設定から2日目は、曜日、週、日曜日、月曜日の週の2日目の最初の日ではない日の壊れ目に夜を通して、週の最初の日に。Paulは、出発1週間(月曜)の2日目の日の出です。

今では私たちは研究し、これらの詩を理解する時間をとって、私は週の最初の日に、安息日を観察の命令としてこの物語を解釈誰もどのように表示されません。太陽が沈む夜を徹して初日の夜、2日目の朝にしたすべての説教のPaulによって行われます。Paulの説教のどれもはすべてほとんどの人が眠っている、なければ、神は新しい1日または週の2日目に私たちを与える時間中に発生した最初の日の一日の時間の時間の間に発生しません。これらの詩が、週の最初の日に、安息日を保つことの証明を与えることを信じる人々は、神に受け入れられる場合、それに従っていないことこれらの同じ詩が同様に月曜日の2日目に安息日を遵守する必要があります証拠を与える必要があります? もちろんそれは、安息日は、1週間、1週間を神聖なものとし、聖神の唯一の日の7日目に神が与えた名前。同様に7日目(土曜日)と呼んで、神最初に名前を与えた安息日の。

Paulは、予言を与える

今、見よ、私はこれ以上私の顔を参照してしなければならないがたのすべて、人の間で私は、神の王国を説いて行っている知っています。何のために私は私はすべての人の血液から純粋なこの日を記録することを取る。私があなたがたを宣言する避けていないため神のすべての弁護士。行為 **20:25-27**

自分とを聖霊となさった、彼が彼自身の血と購入したアツラーの神の教会を供給するすべての群れにしたがって耳を傾けるを取る。行為 **20:28**

これは、指導者や教会の長老たちへの手紙です。Paul指示をキリストの集会集会と同様、自分自身に耳を傾けるこれらの人々です。教会は彼らの手を監督し、育成です。教会は、十字架上の

キリストの血を購入したことと、したがって十戒は、イエスの教えに従って、これらの長老たちが神の本当の崇拝を保つことが不可欠です。

尋ねられるべき質問は、注意をするよう警告されているこれらの長老が何であるか。どのような方法で教会を供給するあるか。

悲惨なオオカミ

私の出発の後悲惨なものとするのは、これを知っているオオカミは群れを荒らし回るあなたの中に入力します。またあなたがた自身の男性、発生しなければならないそれらの後弟子を離れて描画する、ひねくれたことを話します。したがって視聴、および覚えて、皆涙を昼と夜に警告をしない停止3年間のスペースで。行為 **20:28-31**

上記の詩で、Paul は、彼は確立を助けた教会に悲惨な警告を与えています。彼は、うちで群れがさかんに悲惨なオオカミを入力人誤った福音を説教し、神の真理と神の偽の崇拝に人々を動揺に関連する集会を警告です。

Paul が、警告するために行く 自分の男性、発生しなければならないそれらの後弟子を離れて描画する、ひねくれたことを話しています。サタンの嘘、偽の崇拝に会衆にそれにより感染に聖なる福音を変態神の本当の崇拝するイエス・キリストの教えによって変換されているに登場した会衆の人もされます。

このような歴史的にどのように1つの倒錯が発生しましたを表示できるし、それによって神のあなた自身の個人崇拝での注意をどのようなものを取ることを示します。

博士 e. t. ヒスコックス ・

もちろん私非常によく知っている初期キリスト教史の中で1日に宗教に日曜日に来たキリスト教の父と他のソースから学ぶこと。どのような残念な異教信仰のマークとブランドと太陽神、その後、採択された教皇の背教によって聖別し、プロテスタントに神聖な遺産として遺贈の名で洗礼を付属している。」

これは1880年に1898年頃バプテストのリーダー、「バプテストマニユアル」、の著者からの引用です。

上記の引用は、初期のキリスト教徒が安息日に、週の最初の日に従って日曜日の安息日を legitimized 理解に基づいています。しかし、このような神の本当の崇拝から初期の集会を引くだらう、Paul の予言は、プラクティス、痛ましい、ウルフスに警告していると。

明らかに博士ヒスコックス・Paul、著作を勉強したことがあった、従っての彼の予言警告を認識されませんでした あなたの中で入力すると痛ましいオオカミ。またはそれはそれらの1つである博士ヒスコックス・ウルフスについて Paul の警告ですか? 四番目の戒めは、安息日は観察する、曜日をに関する非常に具体的です。あなたも神の言葉に従うか、しない、あなたはイエスの友人またはないです。

今、兄弟、私は称賛する神とあなたを構築してすべてのそれらを受け継げるの間に継承を与えることが彼の恵みのことば。行為 20:32

Paul は、週の最初の日の日安息日の観察を説教しなかった。Paul は第3契約のイエス・キリストの預言者し、の選択など、イエスの教えとして神を礼拝するとどのようにそれらに命令を与えるための神に耳を傾ける必要があります。したがって、これが神聖化されるすべてのそれらの間に継承として神を崇拝する必要がありますの一部である場合、神の言葉は指示し、としてではなく、あなたの都合。イエスの友人ではないされ、キリスト教、1つはすべての彼らの心、魂と心で、彼の言葉に従う者にリップ サービスを与える人。

私は私は神が私に 2009 年の 6 月からを引き起こしたことを書くこれらすべてに沿って言っている何かを繰り返してみましょう。彼はすべての神を崇拝しないし、コマンドとして神を崇拝せぬかどうか。これは次の詩でサポートを与られます。

今したがって聞きいれ、0 イスラエル共和国法令わたしとわたしが、あなたがたがライブとに行くし、下ってきたあなたの父の神である主の土地を所有、あなたを教えるための判断。あなたがたはあなたがたが主あなたの神の戒めを守ることがありますから、ゼロを減少させるどちらもしなければならぬが、命じる言葉がたがた追加しないであなたに命じるが。申命記 4:1-2

神を教えている、彼の預言者を介して他のすべての予言者と同様、Moses 彼神コマンドの方法我々は彼に礼拝を与えます。彼は私たちを教えているすべては、十戒に集約されます。神の言葉で、我々は神を愛する彼の神は私たちの愛、イエスは私たちに、彼の言葉に何かを追加することも、彼の言葉から何かを削除することを教えている、まさにイエスの教えを維持する必要がありますを参照してください方法で神のために私たちの愛を明らかにしたいと彼の預言者を通じて神が私たち

に話されています。一言で言えば、神の口の中に言葉を入れても削除か神が話されていることを無視します。そうには独自の発明の神に礼拝を与えることを創造の神に礼拝を与えることからあなたを削除します。創造の神のみは何を発明する神、服従のための報酬を提供する提供しています？